

INFORMADOR.MX

S&P reduce perspectiva de crecimiento para México en 2019

La calificadora ajustó de 1.6 a 1.3% su pronóstico de crecimiento debido a la caída en la producción petrolera y el debilitamiento del sector de servicios

La calificadora Standard and Poor's ajustó de 1.6 a 1.3% su pronóstico de crecimiento para México en 2019.

"La continua caída en la producción petrolera y el debilitamiento del sector de servicios son los principales factores detrás de la desaceleración del ritmo de crecimiento de 2 por ciento en 2018", indicó la calificadora, agregando que "los asuntos políticos internos, así como la continua incertidumbre sobre los aranceles al comercio, reducirán el crecimiento económico de México este año", dijo la firma.

En el documento "Condiciones crediticias de América Latina: el optimismo se desvanece a pesar de la pausa de la Fed", **la agencia también redujo para 2020 su perspectiva de crecimiento desde 1.9% a 1.8 por ciento.**

Para Standard and Poor's, después de su revisión hace tres meses de su escenario de calificaciones, se han complicado variables externas para los países latinoamericanos, principalmente en el entorno comercial.

En el caso de México, la firma dijo que de mantenerse la incertidumbre por las políticas del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el efecto que tenga en la inversión podría limitar el crecimiento de la economía por debajo del 1 por ciento.

"Para la revisión del próximo trimestre estaremos observando si hay dificultades para que el Gobierno mantenga la tasa de crecimiento del país así como la estabilidad de las finanzas públicas", dijo Standard and Poor's.